



päische Hoch hat sich etwas verflacht, sein Kern hat sich südlich verlagert“? Das klingt wie eine Prophezeiung der Pythia, bei der es auch immer auf die Auslegung ankam. Wenn es so schwer ist, das Wetter von einem Tag zum anderen vorauszusagen, wie schwer muß es da erst sein, die Laune einer schönen Frau von einer Stunde zur anderen zu erraten, denn je schöner sie ist, um so unbeständiger ist ihr Wesen. Sie weiß, man verzeiht ihr um ihrer Schönheit willen. Scheint eine Frau heiter und beständig, so tut man gut daran, dies in die Sprache des Wetters zu übersetzen mit: „Heiter, im Wesen vielleicht beginnende Eintrübung, Gewitterneigung nicht ausgeschlossen“. Ganz besonders aber muß man sich



Paramount

— sonnendurchglühte Tage